

第 62 回ウォーキングのご報告

4月11日「桜の名所 東谷山フルーツパークと森林公園を歩く」をテーマに会員12名がJR高蔵寺駅に集まりました。天気予報では降水確率70%となっており、雨を気にしながら10時にウォーキングを始めました。桜もすでに散ってしまっているのではないかと心配でしたが、けなげにもよく頑張ってくれました。



パーク内を散策



桜は健在でした



東谷山の新緑をバックに

東谷山フルーツパーク散策後、森林公園に向かいました。ここでもけなげな桜が私たちを歓迎してくれました。植物園では満開のミツバツツジを眺めながら、楽しく散策することが出来ました。



森林公園に向かう



40分かけて森林公園に到着



ここでも桜のお出迎え



ミツバツツジを両側に見て

森林公園の散策を終え、昼食会場の中華料理店「四季亭」に向かいます。
和気藹々の雰囲気の中で総会を終え、おいしい料理を楽しみながらゆっくり歓談することが
出来ました。



昼食会場の四季亭到着



昼食を楽しむ

心配していた雨も一瞬パラパラしただけで、最後まで傘の世話にはならず、暑くもなく、寒くもない快適な天候の下、本年度の「桜を楽しむ」ウォーキングを終えることができました。

ウォーキングの会幹事 鬼頭鐘一さんからお寄せいただきました。

20180414

